



---

Liebe Eltern unserer neuen Fünftklässlerinnen und Fünftklässler,

herzlich willkommen an der Steigerwaldschule in Ebrach. Wir freuen uns, dass Sie und Ihr Kind ab dem **14. September 2021** unsere Schulgemeinschaft bereichern werden.

Leider zwingt uns die noch schwierige Situation, von unserer gewohnten Organisation des ersten Schultages abzuweichen. So können wir das traditionelle Elterncafé, in dem Sie auf Ihre Kinder gewartet haben, sich schon untereinander vernetzen konnten und Ihnen kleine Infovorträge geboten wurden, auch in diesem Jahr nicht anbieten. Wir erarbeiten aber gerade eine Variante, wie wir Ihnen in den nächsten Wochen auf anderen Wegen die Informationen aus den kleinen Vorträgen weitergeben können.

Dennoch werden wir aber den ersten Schultag Ihres Kindes besonders gestalten:

Die Schülerinnen und Schüler werden am ersten Schultag in der Zeit von **08:00 bis 12:30 Uhr** ihre Klassenleiter und ihre neuen Klassenkameraden kennenlernen, zusammen mit den Tutoren das Schulgebäude erkunden und zum ersten Mal „Realschulluft“ schnuppern.

### **Treffpunkt: spätestens 07:55 Uhr Turnhalle (Zugang über Pausenhof)**

Der Beginn ist an diesem Tag um eine halbe Stunde versetzt zum eigentlichen Unterrichtsbeginn bei uns (07:35 Uhr). Damit wollen wir die Ankommensphase etwas entzerren. Sollte Ihr Kind allein mit dem Schulbus kommen, werden wir es natürlich in Empfang nehmen, ihm die Wege zeigen und es bis zum Start um 08:00 Uhr betreuen. Alternativ können Sie Ihr Kind natürlich auch kurz vor 08:00 Uhr zur Schule bringen. Bitte warten Sie nicht mit in der Turnhalle, wir Lehrer betreuen dann Ihr Kind.

Nach Schulschluss fahren die Schulbusse. Auch hier werden unsere Fünftklässler begleitet und ihnen wird gezeigt, in welchen Bus sie einsteigen müssen.

Was die Hygiene-Maßnahmen angeht, warten wir noch auf konkrete Ausführungsbestimmungen durch das Ministerium. Sicher ist aber jetzt schon, dass für alle die Pflicht zum Tragen einer **medizinischen Maske** besteht. Ob diese am Platz abgelegt werden kann, ist noch unklar. Außerdem führen die Schüler wahrscheinlich dreimal pro Woche angeleitet von Lehrkräften Selbsttests durch. Ohne Testung ist nach derzeitigem Stand kein Schulbesuch möglich. Genesene und Geimpfte müssen sich nach jetzigem Wissensstand nicht testen lassen. Bitte geben Sie Ihrem Kind hierfür einen entsprechenden Nachweis mit. Ebenso ist es möglich, dass Sie uns einen aktuellen Testnachweis vorlegen, dieser darf bei einem PCR-Test nicht älter als 48 Stunden sein.

Sollten in den noch erwarteten Ausführungsbestimmungen andere Informationen als die oben genannten enthalten sein, werde ich diese umgehend an Sie weiterleiten.

Bitte geben Sie Ihrem Kind am 1. Schultag auch ein Passfoto und 50 ct für den Schülerschein mit. Diesen können wir dann am Mittwoch aushändigen. Nach der neuen 3-G-Regelung wird der Schülerschein außerhalb der Schule als Testnachweis anerkannt.



Wir freuen uns auf den Start nächste Woche.

Mit freundlichen Grüßen

RSDin Katja Braun, Schulleiterin

